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ATA VINTE E TRÊS DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

----- Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número vinte e dois do corrente ano, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Emília Moreira: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o transporte das crianças das AAAF de Raposa, no dia 

vinte e dois de dezembro, para uma atividade a realizar no Centro Escolar de Fazendas 

de Almeirim, no Laboratório Móvel. --------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary Club de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Palestra de Saúde Mental, a realizar no dia cinco de 

dezembro, pelas dezassete horas, na Igreja do Santíssimo em Almeirim. ---------------------

----- De Neuza Caixeiro: ------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a cancelar o pedido da Casa da Cultura, agendado para o dia quatro 

de maio. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informações relativas à inscrição no XIX Congresso Nacional da 

ANAFRE, a realizar nos dias vinte e seis e vinte e sete de janeiro de dois mil e vinte e 

quatro, no Centro de Artes e Espetáculos da Figueira da Foz. ------------------------------------

----- Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna: --------------------------------
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----- Enviando Ofício sobre a composição das Comissões Recenseadoras no território 

Nacional. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De António Estevão: -----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a Casa da Cultura para realizar o almoço de Natal do 

Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, no dia nove de dezembro. -----------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando convite para o Almoço de Natal, a realizar no dia nove de dezembro, às 

treze horas, na Casa da Cultura da Raposa. -----------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Almoço de final de época, na Casa da Cultura da Raposa, 

no dia dez de dezembro pelas doze horas e trinta minutos. --------------------------------------

----- Da Munícipe Ana Batista: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o arranjo da estrada do Vale dos Biscais. ----------------------

----- O pedido foi encaminhado para a Câmara Municipal de Almeirim, para o Sr. 

Vereador Rui Rodrigues. -----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Comercial RCA Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com proposta de protocolo de Prestação de Serviços. ------------------

----- A proposta foi indeferida, porque a Junta não tem orçamento disponível. -------------

----- Do Programa Regressar: ------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com o Cartaz informativo do Programa Regressar, prorrogado pelo 

Governo até ao ano dois mil e vinte e seis. -----------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a inscrição para os Cabazes de Natal dois mil e vinte e três, 

oferecidos pela Câmara a quem reunisse as condições propostas, tendo sido atribuído a 

dez famílias. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Continua informando que à semelhança dos anos anteriores, a Junta encarrega-se 

de fazer o transporte dos Cabazes para as famílias. ------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada através da ANAFRE o programa “Vale Eficiência” II, mas 
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que a autarquia não aderiu ao Protocolo. -------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor aceitar a Proposta apresentada pela Empresa Fregal para a consultoria 

Contabilística, uma vez que os valores apresentados enquadram-se no orçamento da 

Junta. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


